

# *Pierde el cubano Hernández en la Serie Mundial de boxeo*

---



La Habana, 16 feb (RHC) El púgil cubano Yordan Hernández cayó este viernes por votación dividida ante el colombiano Cristian Salcedo, en duelo correspondiente a la VIII Serie Mundial de boxeo.

Hernández, primer boxeador cubano que refuerza a otra franquicia en la Serie Mundial, ganó de manera unánime el primer asalto, pero luego cedió en el segundo y tercero, por 2-1, se impuso en el cuarto round con ese mismo marcador, y perdió el quinto por 3-0.

Los jueces uno y dos, de nacionalidad canadiense y española, respectivamente, vieron ganar al colombiano Salcedo, en tanto, el juez número tres, el cubano Alejandro Barrientos se inclinó a favor de su coterráneo.

El tope, celebrado en el estado venezolano de Vargas, fue dominado por los locales venezolanos que vencieron en tres de los cinco combates, gracias a los triunfos de Luis Cabrera, Gabriel Maestre y Nalek Korbaj.

Por los visitantes cafeteros, además del superpesado Christian Salcedo, también triunfo el mosca Ceiber Ávila.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/155408-pierde-el-cubano-hernandez-en-la-serie-mundial-de-boxeo>



**Radio Habana Cuba**